

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Mölln
vom 17.07.2024

Top 8 Wahl der Mitglieder des Hauptausschusses

Der Bürgermeister forderte die Gemeindevertreter auf, Vorschläge zur Wahl der Mitglieder des Hauptausschusses zu unterbreiten.

Es wurden vorgeschlagen: Herr Engfer, Herr Möller, Frau Antony.

Die Wahl erfolgte offen.

Für Herrn Engfer gab es sechs Ja-Stimmen und eine Enthaltung.

Für Herrn Möller gab es fünf Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen.

Damit wurden Herr Engfer und Herr Möller als Mitglieder des Hauptausschusses gewählt.

Herr Krömer gratulierte den gewählten Mitgliedern des Hauptausschusses.